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Mangiacinema Premio Made in Salso
al maestro gelatiere Sanelli

Poggio Diana Drone si incastra
su un pino: arrivano i vigili del fuoco

EGIDIO BANDINI

pNella seconda giunta Fritelli
ci sono due debuttanti. Oltre a
Pasquale Gerace, del quale ci
siamo occupati nei giorni scor-
si, c'è Stefano Compiani, asses-
sore allo sport, al patrimonio e
alle politiche giovanili.

Sono trascorsi solo venti
giorni dall’insediamento. Le
sue prime impressioni?
C'è un grosso impegno che ci
aspetta: ci sono molti argo-
menti da affrontare e stiamo
lavorando per definire le prio-
rità nel quinquennio.

Partiamo dallo sport
Ho inviato una mail di pre-
sentazione a tutti i responsa-
bili delle società sportive che
conto di incontrare pubblica-
mente nella prima settimana
di settembre, al rientro dalle
ferie. Il mio obiettivo è creare
una sinergia con le scuole ele-
mentari e medie per favorire
il coinvolgimento di bambini

e ragazzi. Verso le società
amatoriali mi prendo l’impe -
gno di rendere fruibili gli im-
pianti garantendo il patroci-
nio del Comune a loro inizia-
tive e tornei. A breve, poi, par-
tirà la macchina organizzati-
va per  i “Camp di Basket” del
2019, mentre ritengo sia da
valorizzare tutto il complesso
del tennis club e piscina, vista
anche la posizione strategica
e il possibile utilizzo da parte
dei turisti. Mi ha favorevol-
mente impressionato il lavoro
svolto dagli attuali gestori del
Golf Club e ritengo che tutto
l’apparato turistico alber-
ghiero debba raccordarsi con
il Golf in chiave prospettica.
Siamo entrati in contatto con i
dirigenti di Udinese e Cagliari
per cercare di organizzare la
loro permanenza a Salsomag-
giore prima dell’incontro con
il Parma. Abbiamo avuto con-
ferma che nel weekend del
5-6-7 ottobre gli atleti di Spe-
cial Olympics delle Nazionali
di Calcio a 5 e Calcio a 7 sa-

ranno in ritiro a Salsomaggio-
re per prepararsi ai Giochi
Mondiali Estivi in program-
ma ad Abu Dhabi nel 2019.
La prossima settimana, inol-
tre, incontreremo il presiden-
te della Federazione Italiana
Sport Rotellistici per l’orga -
nizzazione della “Finale dei
Circuiti di pattinaggio veloci-

Era di una troupe
di Raitre che stava
registrando
una trasmissione

p La presenza nella prima
mattinata di ieri di due au-
toscale dei vigili del fuoco di
Fidenza, una pattuglia dei ca-
rabinieri di Salsomaggiore,
per regolare la viabilità, ed
una dei vigili urbani, sempre
della città termale, non sono
passate inosservate a quanti
si sono trovati a transitare sul-
la strada tra Salsomaggiore e
Tabiano all’altezza del Poggio
Diana.
La regolazione del traffico au-
tomobilistico si è resa neces-

saria per consentire ai vigili
del fuoco, con un’autoscala, di
recuperare un drone rimasto
incastrato tra i rami di uno dei

pini presenti nella zona della
struttura, chiusa ormai da an-
ni. Ma chi aveva «perso» l’ap -
parecchiatura divenuta ormai

Il riconoscimento sarà consegnato il 27 settembre
durante la cena di gala «Aspettando i fratelli Avati»

Evento Tanti
applausi per
i video di Menta

pApplausi per la serata di
«Immagini sotto le stelle» or-
ganizzata dal circolo fotogra-
fico Zoom e dedicata al regi-
sta, salsese d’adozione, Gia-
nluca Menta. Sono stati
proiettai alcuni dei suoi più
importanti video. Ospite d’ec -
cezione, arrivato a sorpresa, il
cantante Paolo Mengoli, con
cui Menta ha realizzato sul
territorio salsese il video del
brano «Cos’è che fa ballare il
cuore». Menta in questi anni
ha lavorato per famosi can-
tanti quali Grignani, Gragna-
niello, Buonocore, Arbore, i
Nomadi, Albano e tanti altri.
Presente alla serata, oltre al
sindaco Filippo Fritelli che ha
voluto ringraziare il circolo e
Menta, anche don Renato
Santi, parroco di Contignaco a
cui Menta ha dedicato un vi-
deo del Padre Nostro. Durante
la serata inoltre sono stati
proiettati anche alcuni video
promozionali che Menta ha
realizzato per Cuba, Malta,
Roma, Puglia e Catalunya e in
cui ha voluto raffinarne le im-
magini con un linguaggio
nuovo e tipico di chi, come
ama definirsi, realizza video
del tutto stravaganti. In con-
clusione è stato proiettato an-
che il video «Affamata di lu-
ce», spot pluripremiato.

A.S.
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p Nasce il Premio Mangiaci-
nema «Made in Salso», che
ogni anno verrà consegnato a
un artista del gusto della città
termale durante «Mangiaci-
nema - Festa del cibo d’auto re
e del cinema goloso».
A riceverlo per primo sarà il
maestro gelatiere Corrado Sa-
nelli, che, insieme al figlio Co-
stantino, gestisce in piazza del

Popolo un vero e proprio «tem-
pio per i golosi», nel quale tro-
vare specialità uniche, gelati
vegani, granite (vere) siciliane.
Passione, precisione, artigia-
nato che si trasforma in arte:
sono le «basi» sulle quali si fon-
da un lavoro quotidiano che,
negli anni, è stato riconosciuto
dalle principali riviste di set-
tore e dalle guide nazionali.

Mangiacinema si terrà a Sal-
somaggiore Terme dal 26 set-
tembre al 3 ottobre. «Tutti gli
anni - spiega il direttore ar-
tistico Gianluigi Negri - asse-
gneremo il Premio ''Made in
Salso'' a un artista del gusto
della città termale. E' giusto
partire da Corrado Sanelli,
per la sua storia, la sua pro-
fessionalità, per la qualità in-
discutibile delle sue irresisti-
bili e rinfrescanti creazioni».
Sanelli riceverà il premio
Mangiacinema - Made in Salso

TREKKING URBANO
CAMMINATA
SULLE ORME
DI GALILEO CHINI

p Domani alle 18 con par-
tenza da piazza Berzieri tre-
kking urbano «Galileo Chi-
ni e l’oriente a Salsomag-
giore Terme» organizzato
da Salso coworking. Preno-
tazione obbligatoria (392
859 5888; 0524 580211, costo
10 euro). A.S.

DOMANI
VIALE MATTEOTTI,
SI BALLA
CON «BULLI E PUPE»

pViale Matteotti, serata
all’insegna dei ritmi e dei
balli anni ‘50 organizzata
dalla Pro loco in collabo-
razione con il Comune, do-
mani dalle 18,30 con «Bulli
e pupe»: sarà possibile par-
tecipare con vestiti a tema e
i più originali saranno pre-
miati. Poi musica, street
food locali, esibizioni di bal-
lo, auto e moto dell’epoca.
Si riderà con «le torte in
faccia con Stanlio e Ollio» e
parteciperanno alla serata
gli «Amici del conte». M.L.

PREMIAZIONI
MILLE MIGLIA,
CONCORSO
FOTOGRAFICO

p Nuovo appuntamento
questa sera alle 21,30 in
parco Corazza con «Imma-
gini sotto le stelle». Sarà
una serata interamente
dedicata a «Salsomaggiore
e la sua 100 Miglia» e vedrà
la premiazione dei vinci-
tori del concorso fotogra-
fico dedicato al passaggio
della storica corsa a Salso.A.S.

giovedì 27 settembre durante
la cena di gala «Aspettando i
fratelli Avati» (attesi a Salso-
maggiore sabato 29 settembre
per festeggiare i loro 50 anni
di carriera), che si svolgerà al-
le Terme Baistrocchi. Sarà lui
a firmare i dolci «La via degli
angeli» e «Magnificat», propo-
nendo uno speciale gelato
preparato con Olio Coppini
Arte Olearia e una sorpresa
più «tradizionale» preparata
con l'azoto liquido.

r.c.

di uso quotidiano richieden-
do l’intervento dei vigili del
fuoco? Una troupe di Raitre,
con il giornalista Salvo Sottile,
che stava girando in questi
giorni una puntata della tra-
smissione «Prima dell'alba»,
le cui prime puntate saranno
trasmesse a settembre.
La troupe stava appunto gi-
rando alcune scene nella zona
di Poggio Diana quando il dro-
ne si è bloccato tra i rami di
uno dei pini. A quel punto non
è rimasto altro da fare che
chiedere l'aiuto dei vigili del
fuoco, coadiuvati da una pat-
tuglia dei carabinieri di Salso
e da una della polizia muni-
cipale salsese.

M.L.
© RIPRODUZIONE RISERVATA

VIGILI DEL FUOCO L'intervento ieri al Poggio Diana.

SERATA Mengoli, Davighi
e Menta (Foto Donati)

SALSOMAGGIORE

‘‘«Ci piacerebbe
accogliere Udinese
e Cagliari in vista
delle partite
con il Parma»

t à” in programma nelle gior-
nate del 27 e 28 ottobre al Pa-
lazzetto. Dalla precedente
amministrazione, infine, ho
ereditato la candidatura per
gli Europei e i Mondiali di
Twirling del 2019 e 2020.

Quali altre azioni vorrebbe
porre in essere?
A livello di manifestazioni
sportive siamo molto attenti a
tutto quanto possa essere or-
ganizzato nel nostro territo-
rio. Sicuramente sarà fonda-
mentale il rapporto con Sogis
affinché i nostri impianti
sportivi siano sempre in re-
gola e quindi usufruibili a tut-
ti i livelli in piena sicurezza. Vi
sono interventi già conosciuti
e necessari quali il rifacimen-
to del campo sintetico allo
Stadio Francani, con possibi-
le valutazione dell’amplia -
mento per renderlo regola-

L'intervista pSTEFANO COMPIANI

«Il mio obiettivo?
Impianti più efficienti
e bene utilizzati»

mentare anche per categorie
superiori; la nuova pista di
pattinaggio; la possibilità di
valutare la creazione di campi
da paddle e beach volley nel
complesso del Tennis Club e
piscina Leoni. Occorre, per-
ciò, una pianificazione, alme-
no di medio termine.

Circa il patrimonio come si
sta muovendo?
Questa e’ una delega strategi-
ca, soprattutto per il tema In-
ps Tommasini. Stiamo valu-
tando la possibilità di ricer-
care forme di finanziamento
alternative al canone d’a f f i tto
previsto a seguito della deli-
bera di vendita all’Inail. Il
complesso merita di essere ri-
portato ad un pieno utilizzo
con il trasferimento della
Scuola Alberghiera ma anche
con il corretto utilizzo dell’ala
di via Gramsci. Inoltre, in

stretta collaborazione con
l’assessore Porta, abbiamo
iniziato dei sopralluoghi nei
parchi cittadini adibiti a gio-
chi per bambini e ad aree per il
tempo libero con la finalità di
mettere le aree in massima si-
curezza e al tempo stesso ri-
chiamare l’attenzione dei cit-
tadini al corretto utilizzo del
bene pubblico. Attendiamo la
possibilità di iniziare i lavori
per il rifacimento delle caldaie
al Palacongressi: un’opera da
173mila euro, di cui 30mila fi-
nanziati dalla Regione.

Le politiche giovanili rap-
presentano un ambito tra-
sversale. In quest’a m bi to
cosa sta succedendo?
Si, in effetti le politiche giova-
nili toccano diversi ambiti che
vanno dalla scuola, al tempo
libero, alla prima occupazione
e all’integrazione. Ogni argo-
mento di fatto trova punti di
contatto con altri assessorati.
Al momento il primo interven-
to collegiale che la giunta ha
deliberato è la raccolta delle
firme per l’introduzione dell’e-
ducazione alla cittadinanza
come materia di insegnamen-
to. Considero questa iniziativa
molto importante alla luce di
molti atti vandalici che si sono
registrati sul territorio con l’o-
biettivo di educare i giovani al-
l’integrazione, all’inclusione e
al rispetto delle regole di vita
civile. Il senso civico si è smar-
rito ma riportato alla luce ve-
locemente affinché tutti lo fac-
ciano proprio.

© RIPRODUZIONE RISERVATA

ASSESSORE
Stefano Compiani

è un debuttante
nella giunta

di Fritelli.
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